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Volta Redonda apresenta 
redução em roubo de carro
Município está há quatro meses sem registro de roubo de veículo

Volta Redonda chegou a 
quatro meses sem registros de 
roubo de veículos, segundo 
dados do Sistema Integrado de 
Metas (SIM), do Instituto de 
Segurança Pública (ISP), di-
vulgados nesta terça-feira (08). 
Ainda segundo o ISP, esse tipo 
de crime teve uma queda de 
50% no primeiro semestre do 
ano. A redução dos roubos é 
atribuída ao trabalho feito em 
conjunto pelas forças de segu-
rança municipal e estadual. O 
município combate à crimina-
lidade por meio da Secretaria 
Municipal de Ordem Pública 
(Semop) e Guarda Municipal, 
com apoio do Estado: polícias 
Civil e militar. 

O último registro de roubo 
de veículo em Volta Redon-
da aconteceu em 6 de março. 
Com quatro meses sem ocor-
rências do tipo, o município 
encerrou o primeiro semestre 
com apenas sete roubos regis-
trados. Em comparação com 
o mesmo período de 2024 – 
quando foram registrados 14 
casos –, a queda é de 50%. 

Segundo o secretário mu-
nicipal de Ordem Pública, Co-
ronel Henrique, os números 
refletem os investimentos em 
segurança feitos pelo municí-
pio, que resultam na queda de 
vários índices criminais e no 
aumento de segurança por par-
te da população. 

-O prefeito Neto sempre 
teve na segurança um dos seus 
compromissos com a popu-

lação, pois acreditamos que 
a parceria com o governo do 
Estado é essencial para termos 
uma ação integrada, que bus-
ca cobrir todas as lacunas que 
podem resultar em ações cri-
minosas - afirma. 

Cidade monitorada

O Coronel Henrique dá 
como exemplos do investi-
mento a criação do Ciosp 
(Centro Integrado de Opera-
ções de Segurança Pública), 
que atualmente conta com 
quase duas mil câmeras es-
palhadas pela cidade, muitas 
delas com o sistema de iden-
tificação de placas de veículos 
e de reconhecimento facial, e 

da própria Semop, em 2021. 
-Um dos pilares do nosso 

trabalho é utilizar todos os re-
cursos disponíveis para traba-
lhar com a prevenção e a identi-
ficação, o mais rápido possível, 
de uma ação de criminosa, a fim 
de efetuar a prisão em flagrante 
e mostrar para os criminosos 
que estamos vigilantes e pron-
tos para impedir que eles saiam 
impunes. Para isso, é importan-
te as parcerias com as forças de 
segurança, uma vez que traba-
lhamos em conjunto com as 
polícias Militar e Civil - afirma, 
lembrando que uma das parce-
rias diz respeito à Operação Se-
gurança Presente. 

O prefeito Antonio Fran-

cisco Neto afirma que Volta 
Redonda pode ser considerada 
uma referência em termos de 
segurança pública.

-É preciso parabenizar o 
trabalho do Coronel Henrique 
frente à Semop, assim como nos-
sos agentes da Guarda Munici-
pal, da Polícia Civil e da Polícia 
Militar. E meu muito obrigado 
ao governador Cláudio Castro, 
que acredita em nosso trabalho 
e incentiva a parceria com as for-
ças de segurança. Hoje, o mora-
dor de Volta Redonda tem uma 
cidade mais segura, e esse indi-
cador – quatro meses sem roubo 
de veículos – é um exemplo do 
que podemos conquistar - con-
cluiu o prefeito. 

Secom/PMVR

Coronel Henrique cita criação do Ciosp como uma das  ferramentas para controlar crimes

Pinheiral firma pacto pela inclusão
Pinheiral participou de um 

importante encontro realiza-
do em Quatis, promovido pela 
Agência de Desenvolvimento 
Regional (ADR) Sul Flumi-
nense. O evento reuniu repre-
sentantes de 13 municípios da 
região com o objetivo de forta-
lecer as políticas públicas volta-
das à inclusão escolar.

Durante a reunião, os mu-
nicípios presentes assinaram a 
Carta de Adesão ao Pacto pela 
Educação Inclusiva, assumin-
do um compromisso coletivo 
de garantir uma educação mais 

acessível, equitativa e respeitosa 
para todos os estudantes.

A ADR Sul Fluminense, 
entidade civil de direito priva-
do e sem fins lucrativos, atua 
na promoção de ações estrutu-
rantes para o desenvolvimento 
sustentável da região do Mé-
dio Paraíba. Com autonomia 
administrativa e financeira, a 
associação reúne membros vo-
luntários da sociedade civil dos 
municípios, atuando em áreas 
como qualidade de vida, mobi-
lidade, educação básica, tecno-
logia, inovação e turismo.

De acordo com Edilma Oli-
veira, responsável pelo Departa-
mento de Educação Especial e 
Inclusão da Secretaria de Edu-
cação e Inovação, a participação 
de Pinheiral nesse momento é 
fundamental para consolidar 
um compromisso que vai muito 
além da assinatura de um do-
cumento. “A inclusão escolar é 
um processo contínuo que exige 
esforço conjunto entre poder 
público, educadores, famílias e 
comunidade. Assumir esse pac-
to significa que estamos empe-
nhados em garantir que todas as 

crianças e jovens”, declarou.
Ela destaca ainda que “o tra-

balho em rede com os demais 
municípios da região fortalece 
nossas ações e permite a troca 
de experiências e boas práticas, 
o que contribui para a constru-
ção de políticas públicas mais 
eficazes. Em Pinheiral, estamos 
focados em implementar estra-
tégias pedagógicas, capacitar 
os profissionais da educação e 
ampliar os recursos de apoio 
para que a Educação Especial 
seja cada vez mais inclusiva e 
humanizada.”

Miguel Pereira inicia mais uma edição 
dos Jogos Estudantis esta semana

Mais uma edição dos Jogos 
Estudantis de Miguel Pereira 
( JEMP), promovida pela Pre-
feitura por meio das Secreta-
rias Municipais de Esporte e de 
Educação, começou esta sema-
na e vai até o dia 11. O evento 
mobiliza centenas de estudan-
tes em uma verdadeira celebra-
ção à juventude, ao talento e à 
prática esportiva. A cerimônia 
de abertura foi marcada por 
espírito de união e incentivo 
ao esporte como ferramenta de 
transformação social. 

O prefeito Pedro Pau-
lo Quinzinho participou do 
evento, acompanhado do Se-
cretário Municipal de Esporte, 
Eduardo Ralha, e da Secretária 
Municipal de Educação, Maria 
Ilda. Em seu discurso, o prefei-
to ressaltou a importância do 
esporte na formação das novas 
gerações e no fortalecimento 
dos valores de respeito, coope-
ração e superação.

-O esporte muda vidas. Ele 
ensina a cair e levantar, a res-
peitar o outro, a trabalhar em 
equipe. E isso vale para dentro 
e fora das quadras. Como pra-

ticante, sei o quanto a atividade 
física fortalece não só o corpo, 
mas também o caráter. Por isto, 
ver o JEMP crescer e integrar 
escolas públicas e privadas de 
forma tão harmônica é motivo 
de grande orgulho para o nosso 
governo” -afirmou Pedro Paulo 
Quinzinho.

As escolas participantes 
desta edição são: CEPE, Ga-
briel Vargas, Espaço Educação, 
Filemom, EM Francisco Costa, 
EM Coronel Edmundo, EM 

Conceição Machado e EM 
Formação Profissional. A com-
petição, que já é tradicional 
no município, se consolida em 
2025 como espaço de inclusão, 
convivência e incentivo à cultu-
ra esportiva entre os jovens.

O prefeito também aprovei-
tou a ocasião para exaltar o tra-
balho conjunto das Secretarias 
de Esporte e de Educação, que 
planejaram com dedicação cada 
detalhe da programação, garan-
tindo segurança, estrutura e di-

namismo à competição.
Pedro Paulo Quinzinho 

também fez um agradecimento 
ao seu vice-prefeito, Dr. Vitor 
Hugo, que completou mais um 
ano de vida justamente no dia 
da abertura do JEMP.

“Dr. Vitor Hugo é um par-
ceiro leal e incansável na missão 
de cuidar da nossa cidade. Que 
esta nova idade traga ainda 
mais saúde, sabedoria e con-
quistas. Parabéns, meu amigo.”, 
finalizou o prefeito.

Divulgação/PMP

Competições 
seguem até 
o dia 11 em 
evento com 
estudantes
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Carro fabricado na Nissan de 
Resende vai para o Paraguai

Defesa Civil do Estado recebe 
Kátia Miki e Munir Neto

Novo caminhão para VR

Início de festival em Ipiabas

40 anos da Feira da Roça

Investimentos no complexo

O novo modelo de carro 

SUV, o Kicks, produzido 

no Complexo Industrial de 

Resende, chegou ao mer-

cado brasileiro neste mês 

e já cruzou as fronteiras 

para ser exportado para o 

Paraguai, que é o primei-

ro destino do novo carro. 

O modelo, que é fruto de 

investimentos de bilhões 

na fábrica de Resende, 

está sendo vendido em 

todas as concessionárias 

da marca, com preço de 

lançamento a partir de 

R$159.990. O veículo con-

ta com quatro versões: 

Sense, Advance, Exclusi-

ve e a topo de linha, Pla-

tinum. O projeto trouxe 

um motor 1.0 com injeção 

direta e turbocompressor 

que desenvolve 125 cv de 

potência e 22,4 kgfm de 

torque.

Para fortalecer parcerias 

com o governo de Esta-

do, a prefeita de Barra do 

Piraí, Kátia Miki, e o coor-

denador da Defesa Civil 

na cidade, major Rafael 

Champion, estiveram em 

reunião com o Secretário 

de Estado de Defesa Civil 

e comandante-geral do 

Corpo de Bombeiros, co-

ronel Tarciso Antônio de 

Salles Junior. No encon-

tro, articulado pelo depu-

tado estadual Munir Neto, 

foram discutidas ações 

de prevenção a desastres 

naturais na cidade, espe-

cialmente em áreas de 

encosta e margens de 

rios, onde o risco de des-

lizamento é maior.

Outra notícia importante, 

segundo o parlamentar, 

é que ainda neste mês 

de julho será entregue 

oficialmente para o 22º 
Grupamento de Volta 

Redonda um novo refor-

ço: um caminhão de mo-

delo mais moderno para 

atendimentos do Corpo 

de Bombeiros. “Salve o 

Corpo de Bombeiros do 

Estado do Rio de Janeiro, 

que completou 169 anos 

no último dia 2 de julho”, 

parabenizou Munir.

Aliás, Kátia Miki recebeu 

em seu gabinete nesta 

segunda-fera (07) o asses-

sor especial da Secretaria 

de Turismo do Estado, 

Wanderson Farias, para 

anunciar que o distrito de 

Ipiabas sediarpa a abertu-

ra regional do 20º Festival 
Vale do Café. “No vemos 

no dia 18 de julho, em Ipia-

bas, para darmos início a 

mais uma edição desse 

lindo festival que vai per-

correr todo Vale do Café”, 

concluiu Wanderson.

Quatis marcou presença 

durante uma cerimônia 

em celebração aos 40 

anos da tradicional Feira 

da Roça, um dos princi-

pais pontos turísticos da 

cidade. O evento aconte-

ceu no restaurante Feira 

da Roça e contou com a 

presença de membros da 

Associação Feira da Roça 

e autoridades municipais. 

A celebração teve como 

objetivo homenagear um 

espaço que marca 4 déca-

das de história e cultura, 

sendo um dos principais 

palcos de grandes festi-

vidades da comunidade. 

A cerimônia contou com 

comidas típicas e apre-

sentações musicais.

A Nissan fez um investi-

mento de R$ 2,8 bilhões 

em sua fábrica de Resen-

de para lançar o novo mo-

delo de motor turbo, que 

transformou a já moderna 

unidade industrial. No to-

tal, foram instalados 1.200 

novos equipamentos, 98 

novos robôs e o número 

de AGVs (veículos guia-

dos automaticamente) 

saltou para 202 unidades. 

Além disso, nos últimos 

meses, foram contratados 

400 novos funcionários 

para garantir o aumento 

da cadência de produção, 

que opera em dois turnos 

para a produção do novo 

Nissan Kicks e o Kicks 

Play.

Divulgação/Nissan

Reprodução/Redes sociais

País é o primeiro destino de exportação do SUV

Objetivo foi fortalecer parceria com Governo do Estado
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